



Liebe Mitglieder der Konfraternität St. Petrus,

Jedes Jahr begehen wir am 11. Februar, dem Festtag der Erscheinungen der Jungfrau und Gottesmutter Maria in Lourdes, den Welttag der Kranken.

Dies wollen wir zum Anlass nehmen, um in diesem Monat ganz besonders für die Kranken zu beten. Beten wir dafür, dass sie wieder gesund werden mögen und von ihren Krankheiten wieder vollständig genesen mögen.

Denken wir aber auch an diejenigen Kranken, bei denen eine Heilung nicht mehr möglich ist. Für jeden Getauften ist das Leid zu einer Teilnahme am Leiden Jesu Christi geworden. Durch die Einheit mit dem Herrn aufgrund der Heiligmachenden Gnade kann der leidende Mensch seine Beschwerden Gott als Gabe der Liebe darbringen, für die Rettung der Seelen aufopfern und so zum Segen für viele andere Menschen werden lassen. Beten wir für diese Kranken darum, dass der Herr sie dafür durch seine Gnade stärken möge.

Beten wir für alle Kranken auch um Menschen, die sich ihnen in Ihrer Krankheit in Liebe zuwenden mögen und durch die sie sich auch in Ihrem Leiden angenommen und willkommen fühlen.

Im Gebet verbunden

Pater Gerald Gesch FSSP  
*Capellanus*